

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

Wien, am Mittwoch, den 1. Juli 1925

.....
Ablenkung der Bahnhofrundlinie. Wagen Gleisarbeiten in der Nussdorferstrasse beim Währingergürtel wird der Bahnhofrundverkehr am Donnerstag und Freitag zwischen Nordwestbahnhof und Währingergürtel über die Taborstrasse, Obere und Untere Augartenstrasse, Schotterring, Porzellangasse und Lichtenwerderplatz in beiden Fahrtrichtungen geführt.

Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien. Am 14. September beginnen an der städtischen Koch- und Haushaltungsschule in der Brückengasse 3 folgende Schulen: Hauswirtschaftsschule für vierzehn- bis sechzehnjährige Mädchen, Haushaltungsschule für Mädchen über sechzehn Jahre und eine Fachschule für Grosshohenbetrieb für Mädchen über sechzehn Jahre. Genaue schriftliche Programme sind beim Schulwart zu haben.

Der Durchgang durch das Kuchelauer Strandbad. Die städtische Bäderverwaltung macht aufmerksam, dass der Fussweg der von Klosterneuburg längs der Donau zum Strandbad Kuchelau führt, keine Verbindung zur Hafenstrasse hat. Spaziergänger auf diesem Weg, die nicht mehr nach Klosterneuburg zurückgehen wollen, kann der Eintritt in das Bad, beziehungsweise der Durchgang und die Benützung des Übergangssteges während der Badezeit nur dann bewilligt werden, wenn die gewöhnliche Eintrittsgebühr entrichtet wird. Zur Verständigung der Fussgänger sind zwei Aufschriftstafeln ^{an} diesem Weg angebracht, von denen die erste bei der Abzweigung dieses Weges beim Hafende in Klosterneuburg und die zweite ungefähr fünfhundert Meter weiter stromabwärts bei der Grenze der zum Bad gehörenden Damflächen sich befindet.